
平成３０年３月 鴻巣市議会定例会一般質問 

 

質問日平成３０年３月９日（金） 

 

質問順位１ 川﨑 葉子 （一問一答式） 

 

１ 総務行政 

(1) 空家等対策の推進について 

  ア 本市における空家等の実態把握について 

  イ 空家活用支援事業で定住化を図れないか 

  ウ 三世代住宅取得補助金対象を拡大できるか 

  エ 老朽危険空家の対策及び除却支援事業についての考えは 

  オ 空家対策事業を効果的に周知し、空家抑制につなげるべきではないか 

  カ 空家等対策計画を策定する考えはあるか 

 

２ 福祉こども行政 

 (1) 切れ目ない子育て支援について 

ア こうのす版ネウボラとして「子育て世代包括支援センター」設置後の成果 

を伺う 

（ア）妊娠、出産、育児に係る現在の相談体制と相談件数、内容の推移につい 

   て 

（イ）保育コンシェルジュによる相談件数、内容の推移について 

（ウ）庁内連携と支援体制は万全か 

イ 産後ケアの充実について 

（ア）生後３か月までの母子支援の取組状況は 

（イ）母乳相談の現状と今後の充実について 

(2) 子どもに対する体罰・虐待・暴力根絶について 

  ア 現在、体罰等によらない子育てを進める啓発はどのように行っているか 

イ 講演会で広く啓発を進める考えはあるか 

(3) 子育て支援の拡充策について 

 ア 今後の拡充策について 

 イ 「こどもの医療費支給事業」の助成対象拡大について 

  ウ 栄養摂取の差を埋める“食の安全網”として学校給食費無償化について 

 

 

 



質問順位２  菅野 博子（一問一答式） 

 

１ 都市整備行政 

(1) 鴻巣駅東口Ａ地区再開発事業 

  ア 住宅棟４階空床対策 

 (2) 鴻巣駅東口駅通り地区再開発事業 

  ア 公園用地について 

  （ア）いつ設計ができるのか 

（イ）保育所に対応できる整備ができるか 

  （ウ）これまでの組合の資金計画における収入金の項目名称の変更理由につい 

     て 

  イ 旗竿地本町１丁目２８２９－４について 

（ア）「竿」の部分は国の所有である。国も組合員に加えるべき 

（イ）２０１７年１月２６日、市の都市計画課の職権で公図訂正をした。 

根拠が正しいか 

   (ウ) 従前の権利の正確な把握がされているか。建物の延べ床面積１９７．０ 

     ８㎡で補償されている。登記上９８．５４㎡となっている。資産税課は 

     何㎡で課税していたのか 

 

２ 健康づくり行政 

 (1) 国民健康保険税 

  ア 制度が変わっての影響はあるか 

  イ ２年目３年目の大幅引き上げはないか 

  ウ 低所得者への支援の充実・激変化への支援（第４４条減免リストラ対策） 

  エ 徴収相談員の配置－個々の事情で適切な対応を 

  オ ２０１５年度国保医療分は黒字。介護保険と後期高齢者医療で歳出 

３００億円を超える赤字。鴻巣市分のこの実態をどう見るか 

  カ 今後のすすめ方について 

  （ア）赤字の定義を定めること 

  （イ）一般会計からの法定外繰入れを今後も継続すること 

  （ウ）子どもの均等割の軽減や保険料の引き下げを 

(2) 大型開発政治をただし、削った福祉予算の復活を 

   ・福祉タクシー、自動車燃料費助成、敬老祝金、難病手当等 

 

３ 市民行政 

(1) 格差がなくなった今、部落解放運動団体への補助金の廃止を 



４ 地域活性化特命行政 

(1) コウノトリ施策 

レプリカが作られた。今後どのようなコウノトリ施策が目標となるのか 

 

５ 学校教育行政 

(1) 「ラン活」－ランドセルを安く丈夫で軽量のものに 

 (2) 中高生の制服・部活用品など、リサイクルも含め市としての取り組みを 

 

 

 

質問順位３ 永沼 博昭 （一問一答式） 

 

１ 都市整備行政 

 (1) 指定管理者による公園の維持管理について 

  ア 指定管理者による住民サービス向上は 

  イ 指定管理者による経費の節減は 

  ウ 指定管理者による公園の利用促進は 

  エ 指定管理者業務の継続が困難になった場合の措置について 

(2) 公園遊具の更新について 

  ア 公園遊具の現状は 

  イ 公園遊具の更新件数等は 

 

２ 建設行政 

(1) 下水道の維持管理対策の取組について 

  ア 下水道ストックマネジメントについて 

  イ 下水道事業のアセットマネジメントについて 

(2) 雨水調整池の維持管理対策について 

 ア 雨水調整池の構造は 

 イ 雨水調整池の点検や清掃は 

 ウ 雨水調整池の安全対策等は 

 エ 緊急時の連絡体制は 

 

 

 

 

 



３ 企画行政 

 (1) 消防自動車に係る準中型免許取得への対応について 

  ア 準中型免許取得に係る助成制度について 

イ 新制度化の普通免許で運転可能な消防自動車の活用について 

 (2) 災害時応援協定の推進について 

  ア 薬剤師会との災害時応援協定について 

 

 

 

質問順位４ 金子 雄一 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 市民行政 

(1) 市税等の収納状況について 

  ア 市税の過去三年の収納率と体制 

  イ 介護・後期高齢者医療保険料の過去三年の収納率と体制 

  ウ 上下水道料金の過去三年の収納率と体制 

 

２ 環境経済行政 

(1) 観光ＰＲの取組について 

 ア 各種イベントの動き 

 イ 問題点と対策 

 ウ 新たな試み 

  エ 今後の方向性 

 

３ 建設行政 

(1) 市道Ａ－２０１７号線（通称 なのはな通り）の拡幅工事について 

  ア 現状は 

  イ 問題点とその対策 

  ウ 最重要項目である安全対策 

  エ 今後における地域の道路推進は 

 

 

 

 

 

 



質問順位５ 加藤 久子 （一問一答式） 

 

１ 健康づくり行政 

 (1) 高齢者福祉センター「コスモスの家」の使用手続きについて 

 

２ 建設行政 

 (1) 市道全体の危険箇所の整備について 

(2) デマンド交通の導入について 

ア 目的地まで行って、再度、そこから予約ができるのか 

イ 目的地での用事が済む間、待っていてくれるのか 

  ウ 運行時間の変更は 

 

３ 地域活性化特命行政 

 (1) 地域医療体制整備基金の運用について 

 

４ 都市整備行政 

(1) 鴻巣駅東口のエレベーター設置について 

 

５ 企画行政 

(1) 防災無線について 

  ア 防災無線の聞き取りにくい地域の改善について 


